

Fue ante el Rubí y ahora se enfrenta al Barça "C"

## El Esport Club gana en casa después de tres meses

XAVI GIMÉNEZ

El Esport Club Granollers rompió la racha de tres meses sin ganar en casa tras superar al Rubí por 1 a 0. Era una victoria necesaria, no solamente por la importancia de los puntos sino por la trascendencia anímica que tiene para el equipo que fuera de casa, a priori más complicado, estaba arrancando resultados positivos y como local tenía bastantes dificultades para vencer. De hecho, los propios protagonistas reconocen que con un poco más de acierto en estos últimos partidos se hubieran sumado unos puntos que permitirían estar en el grupo delantero.

Se trataba de un partido importante como destacó la semana pasada a Revista del Vallès el técnico **Ramon Mayo** que consideraba que el equipo tenía todavía opciones para estar arriba y el primer paso ya está dado. Actualmente, el Esport Club se encuentra a 6 puntos de la zona de *play-off*, tras haber jugado con la mayor parte de los rivales fuertes aunque también es verdad que los dos que restan, son claros favoritos, Mataró y L'Hospitalet.

Ante el Rubí el Granollers sufrió demasiado para hacerse con la victoria. El gol se hizo esperar y a pesar que no llegó hasta el tiempo de descuento, con anterioridad se tuvieron buenas ocasiones para sentenciar. La primera mitad fue más disputada, con un Granollers que llevó el control del partido y que pudo marcar en acciones de **Esteban, Quini** y **Delmás**, este último en un saque de falta que fue al palo. Los visitantes también se acercaron con peligro en dos jugadas que solucionó acertadamente **Ochoa**.

En la segunda mitad se acentuó el dominio local, más cuando el jugador del Rubí **Manolo García** vio la segunda tarjeta amarilla y su equipo se tiró hacia atrás. Los vallesanos apretaban pero el gol no llegaba, parecía que una semana más finalizaría el



Xavier Solanas

El Esport Club a seguir con la racha.

encuentro en empate, hasta que en un saque de banda **Dot** peinó el balón y **Quini** remató de cabeza a la red. Se pueden imaginar la euforia que supuso el tanto tras tres meses sin ganar.

### Y MAÑANA EL BARÇA "C"

El Esport Club juega mañana sábado en el Mini-Estadi frente al Barça "C" en partido que dará comienzo a las

17.00h. El pasado fin de semana los azulgrana vencieron a domicilio al Manresa (0-1), una victoria importante que les permite alejarse algo de la zona de descenso, concretamente a 5 puntos. Clasificado en la décimocuarta posición con 27 puntos, el Barça es uno de los equipos que menos victorias suma, un total de 5, 3 en casa y 2 fuera, ha empatado 12 y ha perdido 10.

Por parte vallesana conti-

### TORNEO DE SEMANA SANTA

El Esport Club está ultimando la organización del torneo de Semana Santa que se celebra el 25 y 26 de este mes con la participación de 50 equipos. Es una competición destinada a los más pequeños, con categorías desde Benjamín hasta Escuela y el escenario será el campo de la calle Girona.

núa siendo baja **Navarro** que empezó a entrenar con el resto del grupo ayer jueves y posiblemente estará listo para la jornada siguiente. El entrenador **Ramon Mayo** comenta lo siguiente sobre el rival: *"como la mayoría de filiales es un equipo joven, de calidad y también irregular que no sabes nunca cómo afrontará el encuentro, si tiene el día te pueden dificultar mucho las cosas aunque esta temporada, han demostrado no estar finos. Se basan en las individualidades para sacar adelante los partidos y en estos momentos considero que nosotros estamos en mejor estado de forma. La victoria ante el Rubí nos ha dado mucha moral, queremos aprovechar la oportunidad para ganar y seguir recortando distancias con los rivales que ocupan posición de play-off"*.

En el equipo azulgrana milita el exvallesano **Manel Sala**, delantero que dio un gran rendimiento en su anterior etapa y según parece, no está teniendo mucha suerte en su actual club.

## La Ferran puede con el Juvenil

El juvenil del Esport Club perdió nuevamente en casa con la Ferran Martorell por 2 a 4, en un encuentro similar a anteriores y que desafortunadamente finalizó con derrota. Hasta en dos ocasiones llegaron a dominar el marcador los vallesanos, pero el rival reaccionó hasta imponerse, sumando una victoria muy importante pensando en la permanencia ante un rival que acusó el mal momento anímico y sigue en la cola de la tabla a 8 puntos de la salvación. Una de las notas positivas fue el gran gol del granollerense **Abraham Minero**.

El próximo partido será en casa ante el FC Barcelona, segundo clasificado, el miércoles 23 a las 21'00horas.



Josep García

El juvenil "A" vive su peor momento.